



Kraniche: Die „Vögel des Glücks“ vor dem Abflug

Die Sonderausstellung „Kraniche - Vögel des Glücks“ im Museum Heineanum Halberstadt neigt sich ihrem Ende entgegen. Zum Abschluss laden die Mitarbeiter für Sonntag, 26. Mai, um 15 Uhr zu einer Finissage in den Veranstaltungsraum der Einrichtung ein. Umhüllt von Mythen und Magie, überliefert mit Phantasie und Poesie,

finden sich Spuren der Kraniche rund um die Welt. Märchen und Legenden, Gedichte und Lieder sind Zeugnis der spirituellen Bedeutung dieser beeindruckenden Zugvögel. Carsten Linde hat solche Texte gesammelt und so die kulturgeschichtliche Bedeutung der Kraniche dokumentiert. Die Lesung zur Finissage zeichnet ein einzig-

artiges Porträt der „Vögel des Glücks“ und lädt ein zu einer Reise in die faszinierende Welt der Kraniche. Er und die Sprecherzieherin Inge Herrmann (Göttingen) werden die Texte vortragen. Aus Platzgründen wird um eine Anmeldung unter Telefon (0 39 41) 55 14 74 oder 55 14 63 gebeten.

Foto: Carsten Linde